
ふるさと応援ほくえい商品券　アンケート集計（個人用）

①10歳代以下

0%
②20歳代

1% ③30歳代

6%

④40歳代

13%

⑤50歳代

14%⑥60歳代

30%

⑦70歳代以上

36%

未回答

0%

問１ 年齢

①単身

7%

②２人

25%

③３人

20%

④４人

20%

⑤５人

13%

⑥６人以上

15%

未回答

0%

問２ 家族構成について

①食品スーパー

41%

②衣料品店

1%

③飲食店・食事処

12%

④コンビニエンスストア

8%

⑤ホームセンター

26%

⑥娯楽・レジャー

施設、宿泊施設等

0%

⑦理美容店

3%

⑧タクシー

0%

⑨その他

8%
未回答

1%

問３ 利用したお店・施設等
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①あった

47%②なかった

50%

未回答

3%

問４ 商品券配布がきっかけとなって購

入した商品・サービス

①生鮮食料品

23%
②加工食品、飲料等

14%

③衣類、寝具

3%

④家具、建具等

2%

⑤家電製品

3%

⑥宝飾品、かば

ん、革製品

0%

⑦時計、眼鏡

0%
⑧化粧品、医薬品

1%

⑨台所用品

7%

⑩自動車、自転

車本体

1%

⑪自動車関連

部品

1%

⑫玩具、娯楽用

品

0%

⑬住宅関連

3%

⑭娯楽、レジャー

1%

⑮外食

6%

⑯美容、エステ

等

1%

⑰教養、教育

0%
⑱その他

6%

未回答

30%

問５ 問４中特に多く使ったもの

①多すぎる

0%
②多い

3%

③適当

76%

④少ない

16%

⑤少なすぎる

3%

未回答

2%

問６ 商品券の金額について
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①大いになった

35%

②なった

51%

③あまりならな

かった

8%

④全くならなかった

2%

⑤どちらともいえない

4%
未回答

0%

問７ 生活支援になりましたか。

①大いになった

22%

②なった

59%

③あまりならな

かった

10%

④全くならなかった

1%

⑤どちらともいえない

7%
未回答

1%

問８ 町内の消費喚起になったと思いま

すか。

①多すぎる

0% ②多い

2%

③適当

65%

④少ない

25%

⑤少なすぎる

5%

未回答

3%

問９ 商品券加盟店の数について
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● 町内でという意識が強く現状で満足でした。

理容店。スポーツ店（ない）。眼鏡店（ない）

町民のことを考えると、町内どこでも使えるとありがたい。町の事を考えると、町内に本社が
ある所だったら町外でも良いのでは。

特に北条地区に大型スーパーがないから由良までは少し不自由

今回ホームセンターやコンビニもあり良かった。家族、子供たちも利用できた。

医療機関

ベビー・子供服が買える所

道の駅他（地元の農家さんの野菜を買えそう）

工事、加工業界でも使用できればと思った。

町内消費喚起という目的からすれば、ほぼ全ての事業者さんが対象になったらいいと思
います。

町内だけでなく、中部地区全体で使えたら良い。ただ、町内の事業所支援の意味もあると
思うので、それはそれでいいとは思います。

北栄町内で使える所としては充分だと思います。

薬局で使用できて欲しい。

通学のためのバス利用

食事をする店が限られていたから、もう少し幅が広かったらいいと思います。

なるべく町内で利用するようにしました。

飲食店に使われたほうが良い。（ホームセンター・スーパーは必要なし）

北栄町の飲食店の加盟店が少なすぎるので、飲食店で使いたかった。

北栄町以外のスーパー、ドラッグストアなど。ガソリンスタンド（給油）

使用できる店が少ない。

中部広域で使用出来るとよい。

問１０ 商品券がどんなところで使えたらいいと思いますか。（自由
記載）

コンビニで使える所とそうでない所があり、町内どこでも使えると使いやすいなと感じまし
た。

期間中に開店したお店など

町内すべてのお店だと有難いです。（使用出来なかったお店があったので）

町内にないディスカウントストア

現状のままでいいと思います。

鳥取県内全店

地元商店のみがよいのでは、不便だがスーパー、ホームセンター、コンビニは感心しませ
ん。

電子マネーに交換

中部地区で大型店なら使える事ができればいいかなと思います。町外とも協力して実施し
ていればいいと思います。

クリーニング店

売り上げが減り生活が大変なところに使えたらいいな。
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①ある（あった）

62%

②ない（なかった）

35%

未回答

3%

問11 コロナ禍による生活等への影響

①収入減

18%
②失業

1%

③休業

4%

④身体的・精神

的な不調

26%

⑤その他

16%

未回答

35%

問12 コロナ禍による生活等への影響

はどのようなものですか。
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問１３
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学童費用とかに当てたい。弁当代やおやつ代がかかるので。

商品券ではなく、例えば海岸の清掃等に参加してもらい、日当を払うなどの方がよかった
と思う。屋外での作業であれば、蜜を気にする必要がないと思う。

定期に商品券の支給をしていただけると助かるし、町内独自のクーポン券も出され、ありが
たい。
高校生の通学費支援（JR、バスなど）

低所得者への支援

保育園児、小学生の持ち帰った花鉢はとてもうれしかった。

家賃補助

受診クーポン等あればと思う。

子供達の集う場所の提供（休日等）をして欲しい。ひきこもり防止。

所得減により保険料などの減額を希望します。

現金。家族の検査キット（無料で）。給食費免除。

ゴミ袋配布、給食費無料など、とても良かったです。

家にばかりいて出て行ってみるところが高齢者には少ない

〇三密は避けられませんが、祭り等のイベントは気持ちも高ぶり消費喚起になると思いま
す。
〇ほくほくカードを使うと10～20％（町の負担で）ポイントがたまる。町外の人でもカードが
持てる様にすれば町外のお金もとり込めるかも。

町内のレジャー施設や体育施設の開放など（子どもの休校中、ずっと家で過ごすのがしん
どかったので）

現金給付。公共料金などは商品券では支払えないので。

保育園が厳しくなり、買い物や仕事等への負担が増えた（子育て支援を増やしてほし
い。）

巣ごもり生活のため出かける機会が少ないので、消費支援をしてもお店が潤う事はない。
（蜜を避けイベントが必要）
マスク、アルコール消毒等の供給

町内での消費喚起に直接つながると思うので、商品券が適切だと思う。

ごみ袋の配布は有難い。

農業生産者が生産したものを行政が買い、子供食堂などに利用する。

生活支援として”心のケア”が必要かなと思う。高齢者世帯、独居世帯、あるいはひとり親
世帯、障がい者の方々等、経済的な下支えは必要。その上で悩み事相談他（家族以外
の）人との交流があれば不安の軽減になるのでは…。

減税、給食費の免除。

肉とワインのコラボ商品はとても良かったので、農産物にも同様のものがあればと思いまし
た。
年取って移動が難しいので、タクシー券は有難いです。

生活支援としては、水道代の基本料金を支援があったのは良かったと思います。

油代などをもっと多く使用出来るようにして欲しい。

商品券が生活に直接関わるし、消費者、事業者にとっても一番いいのではないかと思い
ます。

コロナ禍における生活支援策、消費喚起策として商品券
以外に必要なものはあります（ありました）か。（自由記載）
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問１４
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● 早急な支援ありがたかったです。妊娠中で不安が大きく、あまり出歩けませんでしたが、商
品券のおかげで、たまに外食（テイクアウト）してリフレッシュできました。

家計の足しにさせて頂きました。誕生日、卒園、卒業等イベントの時に使わせてもらいとて
も助かりました。ありがとうございました。

使える期間を長くしてほしい。

コロナがおさまるまで町の消費喚起や生活支援としてこのような商品券の配布を定期的に
行って欲しい。

北栄町の該当の店が少ないが、今回の商品券で初めて行く店もあったので、よかった。

たいへん数えにくく（めくりにくい）切りにくい。レジでとまどってしまい他の人に迷惑かと思
い使用を諦めることがある。

食品等の小売業へ集中してしまうので、時々は高額の商品券があってもよいのでは。

収入がなくなった方にもう少し支援してほしい。

プリペイド式にしてほしい。

赤ちゃんの分もすぐに配布してもらえて助かりました。

一律均等配布はどうかと思う。

経済的にも精神的にも非常に助かりました。

これまで町外で買物していたが、これをきっかけに町内の店も利用するようになった。（商
品券がなくなっても）

普段はあまり買わない（本当は食べたいケーキとか）商品をこの機会に何回か使わせても
らい、購買意欲が刺激されました。

将来の財政を考えれば、商品券などはやめるべきだ。

子育て支援もよいですが、一番お金がかかる高校生、大学生の家庭も同じように何か補
助があると助かります。
もらえればうれしいが、ムダなことだと思う、他のやり方（金の使い方）を。

スーパーに並ぶ商品よりも割高な地元商品を購入してみようと思うきっかけになった。

年金生活者、生活保護受給者には不要と思います。誰もが苦しいのは理解できるが、毎
月必ず収入はある（多少の差はあっても）。若い世代につけをまわさず、借金を残さず。一
定の収入があれば少しは我慢、工夫して生活をしたい。又、するべきだと思う。誰のせい
でもない、自分で頑張って乗り切らなくてはいけない。あまりにも支援に頼る世の中に腹が
立ちます。デザインはコナンを使用した方が北栄町らしい。

家計急変世帯への経済的な支援を続けてほしい。

地域に雇用の場の構築

町の中でお金が回るので良い取り組みだと思います。

商品券の発行により生活費がとても助かりました。コロナ禍により精神的にも沈む中、商品
券で買い物をする事により気持ちも少し晴れた気分になれました。良かったです。ありがと
うございました。

子育て世帯向けに再度実施してください。

買物に楽しみながら使えて良かった。

ストレス解消になった。

その他、商品券に関するご感想・ご意見（自由記載）
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